

Serie de reuniones comienza la OIC

Londres, enero 25 (AP). Los principales países productores de café estudian la posibilidad de pedir a la Asociación encargada de la comercialización del grano que tome nuevas medidas destinadas a limitar la oferta de café en el mercado mundial debido a un persistente debilitamiento de los precios del grano.

Los miembros de la Organización Internacional del Café (OIC) iniciaron hoy una serie de reuniones en su sede de la capital londinense previas a la sesión que la Junta Ejecutiva de 16

naciones fijó para el viernes.

La Organización regula la oferta mediante cuotas de exportación a fin de estabilizar el grano dentro de una escala de precios de 1.20 a 1.40 dólar la libra en el mercado mundial.

Sin embargo, los precios del café se han mantenido por debajo del objetivo mínimo pese a la aplicación de dos reducciones en las cuotas efectuadas este mes.

La Junta de Ejecutivos, que está integrada por igual número de naciones productoras y consumidoras, deberá aprobar cualquier acción destinada a reducir o aumentar la oferta del café.

"Las consultas entre los productores aún continúan", dijo el brasileño Lindenberg Sette, portavoz de los Productores de Café el viernes.

En una reunión de la

—Pasa a la página 17—

—Pasa a la página 23—



LUGAR DEL SECUESTRO. Medellín, enero 25 (AP-Cablefoto). El cuerpo de uno de los guardaespaldas del procurador general, Carlos Mauro Hoyos, yace en una zanja, cerca del

auto del funcionario, que fue secuestrado esta mañana por un grupo armado. Posteriormente se informó, que el Procurador había sido asesinado por sus plagiarios.

OTAN y Pacto de Varsovia comienzan conversaciones

Viena, enero 25 (DPA). La OTAN y el Pacto de Varsovia iniciaron hoy en Viena conversaciones tendientes a buscar una nueva base de negociación para reducir el armamento convencional

"del Atlántico a los Urales", tras 14 años de estériles diálogos sobre una reducción de tropas en Europa Central.

Los 23 países que componen ambos pactos mi-

Corea del Norte "rompe contactos" con los E.U.

Tokio, enero 25 (AP). En represalia por ser considerado por Estados Unidos como un estado terrorista, Corea del Norte anunció hoy la interrupción de los contactos que mantenía con di-

plomáticos norteamericanos, rehusándose a seguir tratando la devolución de restos de soldados norteamericanos que participaron en la Guerra de Corea.

19 mil empleados del ramo judicial al paro en Colombia

Bogotá, enero 25 (DPA). Los cerca de 19,000 empleados de la rama judicial colombiana iniciaron hoy un paro de dos días como protesta por el asesinato, el pasado viernes, de una juez de la ciudad de Chiquinquirá, central departamento de Boyaca, María

Eugenia Riano.

Los empleados judiciales reclaman del poder Ejecutivo medidas de seguridad que permitan la correcta aplicación de la justicia, ante la ola de atentados y amenazas contra jueces y magistrados.



PROCURADOR ULTIMADO. Bogotá, enero 25 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Carlos Mauro Hoyos, Procurador General de Colombia, ultimado hoy. Horas antes había sido secuestrado, cerca del Aeropuerto de Medellín.

Industrial salvadoreño en batalla contra gobierno

Santo Domingo, enero 25 (UPI). Un industrial salvadoreño está librando una fuerte batalla de opinión pública para que el gobierno del presiden-

te Joaquín Balaguer le devuelva seis empresas que fueron confiscadas en virtud de un decreto judicial.

—Pasa a la página 17—

Leslie Manigat proclamado como presidente de Haití

Puerto Príncipe, enero 25 (DPA). Leslie Manigat, de 57 años, fue proclamado oficialmente ayer como presidente de Haití por un periodo de cinco años, dos años

después que el dictador Jean-Claude Duvalier abandonara el país.

El anuncio fue hecho por el Consejo Electoral Provisional, al dar a co-

—Pasa a la página 17—

Médico nicaraguense aboga en EU por ayuda a Contras

Nashville, Estados Unidos, enero 25 (UPI). Un médico nicaraguense dijo anoche ante unos 300 miembros de la Legión Americana que hay que ayudar a los rebel-

des nicaraguenses para "detener el comunismo en ese país, o hay que prepararse para defender Texas".

Alejandro Bolaños, de

—Pasa a la página 17—



RECIBE A MUBARAK. Bonn, enero 25 (AP-cablefoto). El canciller alemán occidental, Helmut Kohl, derecha, recibió hoy al presidente de Egipto, Hosni Mubarak. Kohl reiteró el apoyo de Alemania a los esfuerzos egipcios de propiciar una conferencia cumbre por la paz entre árabes e israelíes.

Narcotraficantes matan al procurador de Colombia

Medellín, Colombia, enero 25 (AP). El procurador general de la nación, Carlos Mauro Hoyos, fue asesinado por bandas de narcotraficantes que lo habían secuestrado hoy temprano, informó la Cuarta Brigada del Ejército.

"Hemos ejecutado al procurador por el delito de traición a la patria", dijo un vocero del grupo de narcotraficantes "Los Extraditables" que llamó a las cadenas de radio y les informó el sitio exacto en donde estaba el cadáver.

De inmediato tropas de la Cuarta Brigada del Ejército fueron movilizadas en helicóptero hasta la hacienda San Gerardo, situada a 22 kilómetros de Medellín, en donde fue hallado el cadáver.

El sitio está cerca del Aeropuerto de Medellín, donde se produjo el secuestro.

"La guerra continúa, repito la guerra continúa", dijo el portavoz de "Los Extraditables" en su mensaje a la radio.

Versión DPA

Bogotá, enero 25 (DPA). Perplejas se mostraron esta tarde las autoridades del gobierno colombiano al confirmarse el asesinato del procurador (fiscal) general de la nación Carlos Mauro Hoyos, quien había sido secuestrado esta mañana cerca del Aero-

—Pasa a la página 23—